

# Chandiver 2010 : succès en demi-teinte pour les choristes



Chandiver, une tradition chaque dernier week-end de janvier.

Les organisateurs de Chandiver ne cachent pas une certaine déception ce dimanche 31 janvier...

**L**a représentation de 16 h 30 a attiré à peine une centaine de spectateurs à l'Espace Perdtens. « La faute sans doute

à d'autres événements en concurrence », confiait-on du côté de la billetterie. Néanmoins, Chandiver conserve ses aficionados... Cette année marquait le trentième anniversaire de ce rassemblement de choristes lancé en 1981 par Michel Liotta et la chorale Le Pays

de Gex. Sous la direction de René Falquet, ce sont les grands airs de La vie parisienne qui ont ainsi retenti dimanche dernier. Pour le plus grand plaisir des oreilles des spectateurs, la troupe "Vivre et Chanter" s'en est donné à cœur joie, dans des costumes de cir-

constances. Pour ceux qui ont manqué l'événement à Gex, il y a des séances de rattrapage ces prochains jours dans la région. La vie parisienne sera jouée samedi 6 février au forum de Meyrin, samedi 13 au Théâtre du Léman à Genève, et du 19 au 21 février à Saint-Genis-Pouilly. J. J.